

きりん組だより
R6・4・26 (金) 佐藤 菜摘

今月のねらいは、《進級した喜びを味わいながら、保育士や気の合う友達と一緒に好きな遊びを楽しむ》でした。新たな生活が始まり、わくわくドキドキがいっぱいの毎日をお過ごししています。友達と楽しくかかわりながら仲良く遊ぶ姿をご覧ください。

何してるの？



車あそびが大好きな二人・・・



今とんぼの車の整備工場を作ってるんだ。

とんぼの車の整備工場？ 一体どういうこと？二人にしかわからない世界ですが、お互いイメージを共有して、この後、どんどんとんぼの車の整備工場を拡大させていきます。



するとそこへ・・・



恵亮くんも仲間入りし、三人で話し合い、イメージをさらに広げ始めました。車の整備工場は次第にとんぼに変化し、それぞれがとんぼの形にこだわりをもち、カチッカチッと、ブロックをはめていきます。このクリックスという玩具、結構指の力を使います。それなのに、ここまでやるとは・・・三人の黙々と作る姿に感心させられました。



ぼくは、同じ色をそろえたんだ。きれいでしょ？何個あるか、数えてみるね！



ジャーン!!



長くつなげて、ぼくが一番いなるぞ!!



超大作を作った三人に、こだわりのポイントや頑張ったところを発表してもらいました。友達に「すごーいね」「上手だね」など、たくさん褒めてもらい嬉しそうでした。



すごーい！私もやってみたい・・・だけど、できるかな？難しそうだなあ。



気の合う友達同士だからこそ、イメージの共有もうまくできて、じっくり遊ぶことができるんですね。ほめてもらった三人は、自信につながったようでした。他の子どもも、興味をもって、ここはどうやって作ったの？と、聞いたり一緒に作ったりして、さらに交流を深めていました。